

BONJOUR

L'université, souvent pionnière.- En adoptant, le 17 janvier, ses nouveaux statuts liés à la nouvelle loi sur l'autonomie (*voir notre édition d'hier*), l'université de Valenciennes fait figure de pionnière. Encore, a été tenté de nous faire remarquer un ancien de la maison. Il rappelle ainsi qu'en 1970, l'université de Valenciennes avait été la première de l'académie à adopter ses statuts issus de la loi Edgard-Faure ; qu'en 1976, elle fut encore l'un des plus promptes à lancer la professionnalisation des seconds cycles, ce que le ministre de l'époque avait salué. Plus tard, elle fut l'une des rares à créer sa propre entreprise, Valutec SA. Récemment, l'UVHC a vite adopté le système européen des diplômes (LMD). Et l'on peut bien parler que le Mont-Houy et les Tertiales n'en resteront pas là.**F. G.**

AUJOURD'HUI

•

• Vieilles pierres.-

Calme dimanche de janvier. Après la déferlante Pharaon et la multitude de manifestations liées à Valenciennes 2007, revenons à nos basiques. À savoir une petite visite de l'église Saint-Géry et de son beffroi. Rendez-vous à 15 h 30, au monument Watteau.

•

ET DEMAIN

• Voeux : dernière ligne droite.-

La cérémonie de voeux touchent à leur fin. Ce lundi, place à celles d'Artres (19 h) et d'Aulnoy-lez-valenciennes (18 h). Celle-ci aura lieu aux Nymphéas, la toute nouvelle salle culturelle de la commune. •